



6年生 修学旅行へ行ってきました。

6月1日・2日と6年生が仙台方面に修学旅行に行ってきました。1日は、秋田新幹線こまちに乗って、角館駅を7時58分に出発、9時29分仙台駅に到着。その後、電車で松島に向かい、瑞巖寺・五大堂を見学しました。昼食を食べた後は、仙台うみの杜水族館を見学。イルカショーでは、拍手喝采の演技を見ることができました。初日最後は、楽天モバイルパーク球場に行き、楽天対DNAのプロ野球を観戦しました。初日は、天気もよく、大満足な一日となりました。

2日目は、午前、自由行動でしたが、地下鉄を乗り継ぎ、スリーエム仙台市科学館やAER、藤崎デパート、宮城県美術館等、各班の計画に従って、見学をしました。集合場所が八木山動物公園駅ということで、時間とのにらめっこでしたが、各班で見学場所を取捨選択するなど、予定通りの時間に集合することができました。天候は小雨でしたが、ベニーランドで思い思いの乗り物に乗り、楽しい時間を過ごしました。

この旅行に入る前に私から感謝と楽しむための安全・安心をお願いしました。今年、仙台市方面に旅行ができるのは、いろいろな方々のご尽力があったからです。多くの方に感謝するとともに、保護者へ感謝することをお願いしました。また、先輩方は仙台市方面に旅行ができなかったのも、その分楽しむこととするためには、安全に行動すること、そして、安心して行動できるように仲間へのいたわりをお願いしました。解団式では、6年生がどちらも感じ取っており、とっても有意義な旅行となりました。この旅行の体験をぜひ、今後の学校生活へ生かしてほしいと思います。



松島海岸駅前にて



楽天モバイルパーク球場にて

11日は、運動会です。

11日(日)は、運動会です。子どもたちは、運動会に向けて、徒競走、色別全校リレーなど、まずは走ることをがんばっています。次に色別応援合戦に向けて、長休みや昼休みも使って、練習しています。天気予報も今のところは、曇マークがでているようなので、子どもたちのがんばりを見てほしいです。当日は、8時55分から入場行進を行い、9時から開会式が始まります。親子走もありますので、ご参加お願いいたします。

100m走(3~6年)→80m走(1・2年)→応援合戦→綱引き(3~6年)→玉入れ(1・2年)→白岩ささら→親子走→ひでこ節→全校リレー 詳しくはプログラムをご覧ください。



がんばれ がんばれ 白小 ファイト ファイト 白小
燃えろ 燃えろ 白小(6日の全校朝会で声出ししました)